



## **Le 23 juin : tou-tes à la manifestation féministe et populaire contre l'extrême-droite !**

*Nous étions 800 000 manifestant-es mobilisés ce week-end dans toute la France face au péril que représente l'arrivée potentielle de l'extrême droite au pouvoir. Ce n'est qu'un début. Dimanche 23 juin, plus de 175 associations et syndicats dont la FSU, la CGT, Solidaires appellent à des manifestations et rassemblements dans toute la France. #AlertesFéministes! Sur Paris nous appelons à rejoindre les cortèges qui partiront de la Place de la République à 14h30.*

Car nous savons que nos droits ne sont jamais acquis pour toujours. Droit de vote, droit de vivre librement sa sexualité, droit à la contraception et à l'avortement, droit de travailler, droits des enfants, droit à l'éducation pour tou.te.s, droit à la transition de genre, droit d'être protégée face aux violences et aux discriminations, droit d'être reconnue victime de viol et d'autres violences sexistes et sexuelles, droit à un compte en banque, droit à un salaire égal à travail de valeur égale, du moins dans la loi même si c'est loin d'être encore une réalité... parité, nous devons ces avancées aux luttes de nos aînées, de nos mères, de nos grands-mères et à leurs allié.e.s. Ce sont tous ces droits qui sont directement menacés aujourd'hui par l'extrême-droite au pouvoir. Ce sont les droits des minorités LGBTI qui seront directement visés également.

**Notre secteur de l'éducation est féminisé à 73%. Il sera en première ligne de ces la brutalité de l'extrême-droite contre les droits des femmes et contre l'école et son rôle d'émancipation.**

Dans de nombreuses régions du monde, ces droits fondamentaux ont été attaqués et parfois supprimés par des gouvernements d'extrême droite, comme le Rassemblement national, au profit de projets politiques mortifères. En Italie, l'extrême droite de Giorgia Meloni s'est attaquée au RSA, au droit à l'IVG ainsi qu'au droit à la PMA pour les couples lesbiens. En Espagne, l'extrême droite de Vox nie l'existence même des violences à l'encontre des femmes et minorités de genre. Depuis 2020, en Pologne, l'avortement est interdit même en raison d'une malformation du fœtus. En France, le Rassemblement national a déjà prévu de supprimer les financements du Planning Familial

**Pour l'intersyndicale FSU-CGT-SUD-CNT de l'Education du 93 il est indispensable de mettre en oeuvre une pression populaire sur ces élections. L'extrême-droite est un danger mortel pour les droits des femmes et pour l'école. Rien n'est écrit, nous pouvons les faire reculer, nous pouvons gagner. C'est l'espoir qu'ouvre la dynamique de Front populaire à laquelle nous entendons prendre toute notre place. Tou-tes en manifestation dimanche 23 juin à 14h30 au départ de République. Nous appelons également à la Pride des Banlieues samedi 22 juin 13h00 au départ du RER La Courneuve-Aubervilliers.**